



吉田中学校だより

「強くて、やさしい 人づくり」

令和6年11月25日

郡市中学校音楽交歓会

11月1日(金)、郡市中学校音楽交歓会が段十ろうで開催されました。本格的な合唱の練習は10月からでしたが、全校合唱の実行委員が中心となって「心を一つに最高の歌声を！」をスローガンに掲げ、力を合わせて練習を進めてきました。午前の部の5番目の発表でしたが、「春愁」と「群青」の2曲を、心を込めて歌いあげました。バランスの取れた歌声をホールに響きわたらせることができ、多くの方々からお褒めの言葉をいただきました。



交歓会での合唱の様子

県中学校駅伝競走大会

11月8日(金)、デンカビッグスワンスタジアム周辺コースで新潟県中学校駅伝競走大会が開催されました。特設駅伝部の部員全員が一丸となって大会に臨み、男子は13位、女子は10位という結果となりました。会場まで多くの方から応援に駆け付けていただき、誠にありがとうございました。

学習成果発表会・PTA公演会・学年PTA

11月16日(土)の午前に、学習成果発表会を実施しました。2限には各教科の授業を、3限には総合学習の発表を、保護者の皆様から自由に参観していただきました。4限には体育館で全校合唱の発表を行い、郡市中学校音楽交歓会で歌った「春愁」と「群青」を披露しました。交歓会後も練習を積み重ねてきたことや、保護者や地域の方々へ心を込めて歌いたいという思いから、交歓会のときよりも一段とすばらしい歌声を響かせていました。



総合学習発表(3年生)

午後には、PTA研修イベント委員会主催のPTA公演会が開催されました。今年度は、十日町警察署生活安全課の方からSNSの危険性に関するお話の後、新潟県警察本部の警察音楽隊の方々から様々な曲の演奏をしていただきました。その後、質疑応答や感想を発表する場面もあり、生徒も保護者も楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

環境整備作業

11月20日(水)の午後、秋の環境整備作業を行いました。雪囲い作業、見晴らし公園の草刈り、防球ネット等の撤収、落ち葉掃き、グラウンド整備を中心に行いました。PTA環境ボランティア委員会の事業の一つということで、多くの保護者の皆様からご参加いただきました。生徒の頑張りとお力のおかげで、冬支度を整えることができました。ありがとうございました。



防球ネットの撤収作業

YOSHIDA 祭での募金について (お知らせ)

10月13日(日)のYOSHIDA 祭での募金や出店された皆様からご寄付いただいた分を合わせて80,480円となりました。全額を「石川県令和6年能登半島地震災害義援金」に寄付させていただきました。ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

12月の主な予定

5日(木)	生徒会役員選挙立会演説・投票	17日(火)	生徒会運営委員会⑧
9日(月)	新生徒会役員任命式	18日(水)	生徒会専門委員会⑩
10日(火)	2年生薬物乱用防止教室	20日(金)	家読の日
11日(水)	期末面談(～12日)	23日(月)	期末大清掃
13日(金)	全学年確認テスト	24日(火)	終業式、中越・県スキー大会激励会